



Energía eléctrica

Sanción a Termoflores

La Superintendencia de Servicios Públicos multó con \$ 877,8 millones a Prime Termoflores S. A. E. S. P., generadora térmica de energía que no garantizó la generación de seguridad con las instrucciones del Centro Nacional de Despacho (CND) y no declaró su mejor estimación de la disponibilidad esperada para sus unidades generadoras de energía Flores I y Flores IV en agosto de 2018. La firma no tenía el combustible requerido y puso en riesgo de apagón a una parte de la Costa.

Pagos con tarjetas

El 23 de diciembre fue el día más alto del mes

Según Credibanco, solo el 23 de diciembre el gasto de los colombianos únicamente con sus tarjetas débito y crédito superó los \$ 283.970 millones, la cifra más alta del mes, pues el promedio diario fue de \$ 255.611 millones. El valor fue mayor que el promedio diario de la Navidad del 2019, cuando fue de 268.070 millones, indicó la entidad.

Exportaciones

Lastre del petróleo sigue incidiendo

Las exportaciones del país en noviembre sumaron 2.527,4 millones de dólares, para una disminución de 14,1 % frente a noviembre de 2019, y se explicó principalmente por la caída de 42 por ciento en las ventas externas del grupo de combustibles y productos de las industrias extractivas.